

Prevalece el trabajo científico del congreso de seguridad radiológica en La Habana



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 18 abr (RHC) Los resultados, procesos y objetivos de trabajo científico se presentan durante conferencias que imparten profesionales en el XI Congreso Regional de Seguridad Radiológica y Nuclear que sesiona en La Habana.

Se realizan igualmente mesas redonda con temas sobre cultura de seguridad, acciones de la Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA) acerca de esas funciones, asuntos del Foro Iberoamericano de organismos reguladores de seguridad en sus países miembros e innovaciones tecnológicas para la gestión de seguridad de los pacientes en los centros hospitalarios.

Los más de 400 participantes en este evento expresan satisfacciones por los intercambios de experiencia, debates y proyectos en el fundamental trabajo de seguridad radiológica. María Teresa Alonso, cubana establecida en Argentina donde trabaja por varios años como inspectora de gammagrafía industrial calificó de importante el congreso porque no solamente se cubren las áreas del ámbito radiactivo nuclear, sino que además se concentra la cultura de seguridad que es fundamental en esta

práctica específica para evitar accidentes que mayormente ocurren en la gammagrafía mundialmente.

Manifestó que se verifican avances con seguridad radiológica aunque aún faltan espacios que tratar y controlar especialmente la calidad de los trabajos de protección.

En el evento se trata también acerca de los desafíos y oportunidades para las mujeres que trabajan en la esfera nuclear especialmente en la seguridad radiológica con experiencias e ideas para desarrollo de jóvenes estudiantes femeninas con el objetivo de incrementar su interés en labores radiológicas, donde se destacan las funciones que por más de 25 años realiza la Asociación Internacional de Mujer en el Sector Nuclear.

Para el 20 de abril están programadas las conclusiones de este XI Congreso Regional de Seguridad Radiológica en el Palacio de Convenciones de La Habana donde representantes de América Latina y Europa recibirán los resultados del evento después de varios días de comunicación, conocimientos e ideas proporcionados en los debates convertidos en esenciales experiencias para estos próximos congresos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160231-prevalece-el-trabajo-cientifico-del-congreso-de-seguridad-radiologica-en-la-habana>



Radio Habana Cuba